令和5年度大学・附属学校園連携事業推進経費 成果報告書	
所属名	表現活動教育系
研究課題名	ICT活用による「分析」を取り入れた対話的な体育科教育の実践研究
研究課題概要	現行学習指導要領によれば、体育科教育における「体育の見方・考え方」とは、運動や口上に果たす役司の造性等にに着目して、楽しさや趣健康・安全といった関わら話えながら、立正、協力、責子・みる・支える・知る」等の多様な関わりに果たす役司の適性等にびじて「する・みる・支える・知る」等の多様な関わりが促進されている(小学校学習指導要領【体育編】((平体20)年台、対がしたことと明記されている(小学校学習指導要領【体育編】)との体活されている。カシリが促進されるような教材や捜集が変められている。特に「分析」を充実させた授業業中だけでなく、授業時間外でも取り組むことができる点において、授業時間内で主体的なで主体的なでがの実現に効果的であり、また1CTを活用した「分析」は、動き中だけでなく、授業時間外でも取り組むことができる点において、投業時間内で主体的なで主体的なでは、対している。大学では、子どもの動きが「らめさ課師の事」に変を含することなく、遠隔での協働学習、家庭との連携・協力体制の強化にも繋がることなく、透明での協働学習、家庭との連携・協力体制の強化にも繋がてきた児童等のできるにおいて、対しているできた児童がいる音がよびできた児童がよびできた児童がいるできたり、発言することなく、遠隔での協働学習、家庭との連携・協力を表示していることを小までで、発言するといたの場合で、発言が見がいる可能性が高い。②発言のができていたができたいたができていたができていたができたいたができたいたができていたが高い、の運動の言語によって集まがよび、体育科における「思考材開発を目的といった。のでは、大学を表示して、大学を表示していては、大学では、大学を表示しま、大学を表がしまった。一般像分が、中央ルに、分析が、活動のの言語がよるとコミュニケーション解析の不足によおけるが、大学では、大学では、大学では、大学では、大学では、大学では、大学では、大学では





図. SPLYZA Teams の書き込み画面(一部改変)

研究課題の構成員(リーダーに※)

橋元 真央(表現活動教育系)※ 麓 健志郎(附属天王寺小学校) 武井 浩平(附属天王寺中学校) 白石 大悟(附属高等学校天王寺校舎)